

► POLÍTICA

## Antonio De la Torre no optará a la reelección y pone el cargo a disposición del PP

EFE / VALDEPEÑAS

El portavoz del PP y aún presidente local de esta formación en Valdepeñas, Antonio de la Torre, no optará a la reelección dentro del partido y pondrá su cargo de portavoz a disposición de la ejecutiva que salga de la asamblea local del próximo 30 de noviembre. De la Torre explicó que, tras 16 años con responsabilidades municipales y cuatro años y medio como presidente local del PP, considera necesario dar paso a gente nueva.

Así, aunque agotará la legislatura como concejal, no pondrá ningún obstáculo para la nueva ejecutiva le reemplace. El partido renovará su ejecutiva en una asamblea que celebrará el 24 de noviembre y para el que se pueden presentar candidaturas hasta el jueves 12 de noviembre.

Por otro lado, el concejal Benito Piña anunció que ha conseguido más de 100 avales (el doble de los necesarios) para presentarse como candidato a la presidencia local del partido y ha avanzado que en su lista no figura Antonio de la Torre ni ningún concejal.

El concejal popular de la agrupación valdepeñera lamentó también la negativa de la ex concejala del PP Juana Palencia, que también pretende presentarse como candidata si consigue los avales necesarios, de alcanzar un acuerdo y presentar una única lista al congreso local, porque, subrayó el edil, «ella considera que es la única persona capaz de sacar adelante al partido en la localidad», según le dijo en el encuentro que ambos mantuvieron recientemente.

► MEDIO AMBIENTE

# Los vecinos del municipio disponen de 50 bicicletas para su uso urbano

La consejera de Medio Ambiente inaugura un servicio de préstamo que posibilitará reducir el nivel de emisiones de CO<sub>2</sub> y concienciar a la sociedad en aptitudes más saludables

• El Consistorio elaborará un libro blanco que permitirá, en el plazo de cinco años, la creación de un circuito urbano de carril bici protegido de la abrasividad de los vehículos.

LT / VALDEPEÑAS

La consejera de Industria, Energía y Medio Ambiente, Paula Fernández, anunció ayer que los ciudadanos de Castilla-La Mancha demuestran, «una vez más, su compromiso con el medio ambiente fomentando el uso la bicicleta como medio de transporte alternativo a los vehículos contaminantes en el casco urbano de nuestros pueblos y ciudades».

Estas declaraciones las realizó la responsable regional durante la inauguración del sistema de préstamos de bicicletas para uso público en el municipio de Valdepeñas, una localidad que con más de 30.200 ciudadanos se suma a las actuaciones puestas en marcha por el Ejecutivo del presidente José María Barreda para el desarrollo de la Estrategia de Ahorro y Eficiencia Energética en Castilla-La Mancha en el periodo 2008-2012, informó ayer la Junta.

Este sistema de préstamo, que cuenta con una inversión total de 90.000 euros por parte del Gobierno regional, dispone de 50 bicicletas y de tres bases ubicadas en distintas zonas del municipio con el objetivo de dar cobertura a todos los usuarios interesados. Además, todo el proceso estará informatizado para optimizar el servicio y garantizar su eficacia y seguridad. Además, la consejera recordó que en los últimos tres



Paula Fernández, durante la inauguración de un nuevo sistema de préstamos de bicicletas, junto al alcalde, Jesús Martín. / LT

años, «el Gobierno de Castilla-La Mancha ha invertido más de 930.000 euros para facilitar este sistema de préstamo de bicicletas a las ciudades de Albacete, Alcázar de San Juan, Puertollano y Valdepeñas y Ciudad Real capital (en la provincia de Ciudad Real), Cuenca y Talavera de la Reina (Toledo)».

Estas actuaciones, afirmó Fernández, «nos permitirán cumplir con el objetivo de utilizar medios de transporte no contaminantes y, por tanto, reducir el nivel de emisiones de CO<sub>2</sub> a la atmósfera y, además, incentivar y concienciar a la sociedad en la necesidad de apostar entre todos por nue-

vos comportamientos y actitudes que contribuyan de manera directa en la lucha contra el cambio climático».

Asimismo, la titular de las políticas medioambientales del Gobierno regional señaló que estas iniciativas demuestran la estrecha colaboración y cooperación que existe entre el Gobierno del presidente Barreda y los ayuntamientos de la región «para actuar juntos a la hora de cuidar y proteger el medio ambiente».

Por su parte, el alcalde de Valdepeñas, Jesús Martín, apuntó que «se trata de un servicio que no es del Ayuntamiento, ni de la Consejería, sino de los ciudada-

nos» por lo que deseó que cuente con el respeto de todos. El regidor municipal explicó que para hacer posible este servicio, para el que el usuario tan solo tendrá que abonar tres euros anuales por la tarjeta, se realizó con Agecam un trabajo de campo que analizó cada una de las calles de la localidad para la elaboración de un libro blanco, que permitirá, en el plazo de cinco años, la creación de un circuito urbano de carril bici que estará protegido de la abrasividad de los vehículos. Así, los ramales que darán cohesión a determinadas zonas de la ciudad se han incorporado al POM para contemplar la creación de este carril-bici.

► INFRAESTRUCTURAS

# El proyecto del parque del Mirador está ejecutado al 60%

LT / VALDEPEÑAS

El concejal de Protección Ambiental y Agricultura, José Antonio Sánchez Elola, visitó recientemente las obras de recuperación de la escombrera del antiguo cementerio que se convertirá en un parque con mirador gracias a una actuación que finalizará a principios de año. Elola apuntó que esta escombrera municipal que se encontraba a las afueras de la ciudad se ha incorporado al casco urbano de Valdepeñas por el crecimiento que ha experimentado el municipio en

los últimos años, «son 60 años de una escombrera que ahora se recuperará como paisaje del entorno urbano de la ciudad», indicó.

En cuanto al estado de las obras en las que se invertirán 120.000 euros a través de una subvención de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, el responsable municipal de Protección Ambiental y Agricultura apuntó que ya se han invertido tres meses de trabajo de los cinco de ejecución de obra, quedando pendientes las labores que se encargarán

de la iluminación, mobiliario, riego por goteo y plantación, ésta última sujeta a la meses propicios.

La recuperación de la antigua escombrera contará con un camino que bordeará el cerro hasta su cima y que estará dotado de una valla de madera a modo de quitamiedos, 120 cipreses, plantas aromáticas y parra virgen que cubrirá la superficie del cerro.

En los últimos años se han invertido cerca de 700.000 euros en la eliminación de escombreras. Sánchez Elola recordó que en las



El concejal de Medio Ambiente sujetando las manos del proyecto. / LT

dos últimas legislaturas se ha procedido a la eliminación del depósito de neumáticos en el paraje Agustín Domingo, la eliminación

de la escombrera de Los Calerines, la eliminación de la escombrera de Consolación N-IV o la del camino de la Alameda.